

Artikel vom 29.01.2019

CSU Landesleitung

## Florian Hahn MdB wird neuer stellvertretender Generalsekretär



Florian Hahn MdB, Dr. Markus Söder MdL, Markus Blume MdL

### **Florian Hahn MdB ist neuer stellvertretender Generalsekretär in der CSU Landesleitung!**

Nach der Parteivorstandssitzung am Montag, den 28. Januar 2019 stellte der Parteivorsitzende Dr. Markus Söder neben einigen personellen Änderungen in der CSU Landesleitung auch den neuen stellvertretenden Generalsekretär Florian Hahn MdB den Mitarbeitern vor. Der CSU Kreisverband München-Land ist stolz auf seinen Kreisvorsitzenden und wünscht ihm gutes Gelingen und viel Erfolg in der neuen Aufgabe!